
 

 

REQUERIMENTO Nº 012/2022           Cruzeiro do Sul, 05 de dezembro de 2022.  

        

 

 

    A vereadora abaixo subscrita vem submeter à apreciação dos demais pares desta 

Câmara Municipal o seguinte 

 

REQUERIMENTO 

 

 

  Solicito ao Senhor Presidente da Câmara Municipal de Vereadores que envie ofício à 

Secretaria Municipal de Administração e ao Diretor da Companhia Rio Grandense de 

Saneamento, solicitando com urgência, que seja providenciado, solução emergencial mais 

eficaz para a falta/redução de abastecimento de água no município de Cruzeiro do Sul, bem 

como, sejam apresentados a esta vereadora informações sobre melhorias no Planejamento dos 

Sistemas de Abastecimento de Água para que tais fatos possam ser prevenidos. 

A água faz-se necessária em todos os aspectos da vida, sendo necessário que se 

mantenha uma oferta adequada de água de boa qualidade para toda a população. O acesso a 

água potável possui íntima ligação com o direito à vida e com a dignidade da pessoa humana, 

sendo inegável sua importância.  

Considerando que nenhuma comunidade pode viver ou evoluir sem um abastecimento 

adequado de água, que permita aos seus habitantes viver de modo saudável e confortável.  

Considerando que a falta de água é um problema que assola as comunidades do interior, 

em especial no período de calor.  

Requer que a empresa concessionária dos serviços de água juntamente com a 

Administração Municipal, apresentem um plano de ação para mitigar a falta de água nas 

comunidades do interior, em especial na comunidade de São Miguel, Linha Lotes, Desterro.  

Tem-se que esta empresa é responsável pelas demandas e por prestar serviços de 

abastecimento de água e esgotamento sanitário de forma sustentável, buscando a satisfação da 

sociedade, onde suas atividades compreendem ainda a realização de estudos, projetos, e 

execução de obras relativas a novas instalações e ampliação de redes. 

 

 

 



 

 

Em razão disso, se faz necessário um plano de ação para estes períodos críticos, onde 

muitas pessoas chegam em casa depois de um longo dia de trabalho e nem banho conseguem 

tomar. 

Infelizmente, esta é uma situação que algumas comunidades já estão vivendo há muitos 

anos, sendo essencial que sejam tomadas medidas para que se resolva definitivamente o 

problema de falta de água nas referidas localidades. 

Certa de ter a aprovação dos demais pares.   

 

 

 

 

 

 

 

DAIANI MARIA 

Vereadora  

 

 


